



DUKUNG KESUKSESAN GELARAN PEMILIHAN KEPALA DAERAH

Mudahkan Koordinasi, Pemkot Bentuk Posko Desk Pilkada

YOGYA (KR) - Tahapan Pilkada Kota Yogya 2024 sudah hampir memasuki puncak seiring rencana penetapan pasangan calon dan dilanjutkan masa kampanye. Guna memudahkan proses koordinasi lintas sektor, Pemkot Yogya mulai membentuk Posko Desk Pilkada.

Kepala Bagian Tata Pemerintahan Setda Kota Yogya Subarjilan, mengatakan Posko Desk Pilkada mendasarkan pada Peraturan Menteri Dalam Negeri (Permendagri) nomor 9 tahun 2005. Dalam aturan itu, Posko Desk Pilkada menjadi pengendali pelaksanaan pemilihan kepala daerah. "Posko Desk Pilkada merupakan kebi-

jakan masing-masing penda untuk memudahkan koordinasi. Ruangnya sudah tersedia dan rencananya akan mulai aktif jelang masa kampanye," jelasnya, Jumat (20/9).

Mengacu Permendagri 9/2005 Desk Pilkada mempunyai tugas melakukan pemantauan pelaksanaan Pilkada di daerah. Kemudian menginventarisasi

dan mengantisipasi permasalahan-permasalahan terkait pelaksanaan Pilkada. Selain itu memberikan saran kepada penyelesaian permasalahan-permasalahan pelaksanaan Pilkada dan melaporkan informasi kepada pemerintah mengenai pelaksanaan Pilkada.

Menurutnya, tim dalam Posko Desk Pilkada terdiri dari perwakilan semua perangkat daerah Pemkot Yogya dan instansi atau lembaga lain di luar Pemkot seperti kepolisian, kodim dan kejaksaan. Semua perangkat daerah di lingkungan Pemkot Yogya dilibatkan karena tujuannya kalau terjadi sesuatu yang dimungkinkan se-

cara fungsional bisa diselesaikan dengan ketugasan masing-masing perangkat daerah.

Menurutnya pemantauan yang dilakukan tim Posko Desk Pilkada Kota Yogya berbeda dengan ketugasan seperti Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) yang mengawasi terkait pelanggaran. Posko tersebut lebih fokus pada permasalahan-permasalahan yang bisa menghambat Pilkada. Keberadaan Posko Desk Pilkada itu tidak menerima pelaporan permasalahan dari masyarakat, tapi dari internal masing-masing Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda). "Posko ini juga terkait permasalahan Pilkada,

Tapi permasalahan itu belum tentu pelanggaran. Kalau bisa kita inventarisasi kita antisipasi sehingga tidak menjadi permasalahan yang benar-benar menghambat pelaksanaan Pilkada," imbuh Subarjilan.

Lokasi Posko Desk Pilkada Kota Yogya tersebut berada di kompleks Balaikota Yogya. Tepatnya pada bangunan yang sebelumnya difungsikan sebagai Kantor Sekretariat Korpri Kota Yogya.

Sebelumnya Penjabat Walikota Yogya Sugeng Purwanto, mengungkapkan pihaknya berkomitmen untuk sukseskan pelaksanaan Pilkada dengan bersinergi antar lem-

baga. Dalam pelaksanaan Pilkada, sudah ada pembagian tugas dan peran masing-masing. Menurutnya yang terpenting adalah menciptakan situasi pelaksanaan Pilkada yang aman, langsung, umum, bebas, rahasia dan saling menghormati.

Dirinya juga menegaskan netralitas ASN menjadi unsur penting yang harus ditaati. ASN Pemkot Yogya yang menjadi penduduk Kota Yogya dipersilahkan menggunakan hak suaranya, tapi tidak boleh berkampanye atau melakukan politik praktis dengan mendukung salah satu peserta Pilkada. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005